

Februar 2010

(14.) Die Pfadfinderbewegung Gutenberg lädt zum Pfadi-Maskenball in den umgebauten Gemeindesaal Balzers ein. Mit dabei sind auch die «Pföhrassler».

(15.) Der Fussballclub Balzers organisiert am Fasnachtsmontag im Gemeindesaal Balzers den traditionellen Kindermaskenball.

(26.) Die Operette Balzers eröffnet die diesjährige Operettensaison mit dem «Vogelhändler» von Carl Zeller. Musikalische Leitung: Karl Heinz Dold; Regie: Nikolaus Büchel.

(28.) Das grosse Jahreskonzert von «balzerSingt» mit allen Sektionen (Singeschule, Singbuben, Mädchenchor und vonArte Chor) findet dieses Jahr in der Pfarrkirche statt.

März 2010

(2.) Zweimal, nämlich am eigentlichen Funkensonntag, 21. Februar, und am Ausweichsamstag, 27. Februar, hat der Föhn, der älteste Balzner, das Abbrennen der beiden Funken von Mäls und Balzers verhindert. Mit dem zweiten Verschiebedatum hat es dann doch noch geklappt.

(11.) Mit seinem 266. Weltcup-Rennen im Super-G von Garmisch verabschiedet sich Marco Büchel, der 38-jährige Balzner Ausnahmesportler, vom internationalen Skizirkus, dem er rund 20 Jahre lang angehört hat.

(12.) Rosenaktion der Realschule Balzers. Der Erlös kommt verschiedenen Projekten des Fastenopfers Liechtenstein und der «Aktion Brot für alle» zugute.

(20.) Unter dem Titel «I Got Rhythm» konzertiert die Harmoniemusik Balzers unter ihrem Dirigenten Willi Büchel im Vaduzer Saal und macht damit den Auftakt zum Verbandsmusikfest 2010. Solist am Flügel ist Jürg Hanselmann.

(21.) Die Pfadfinder-Bewegung Gutenberg und der Pfarreirat Balzers laden zum alljährlich stattfindenden Suppentag ein. Die Spenden kommen dem Projekt «Harambee Costa Kenya» zugute.

April 2010

(11.) Feier der Erstkommunion.

(12.–16.) Mit einem abwechslungsreichen Programm wird zum 5. Mal die Balzner Woche durchgeführt.

(22.) 2010 ist es das zehnte Jahr, dass der Balzner Wochenmarkt Frischprodukte aus der Region anbietet, und zwar jeden Donnerstag bis zum 4. November 2010.

(23.–24.) Unterhaltungsabend des Turnvereins Balzers unter dem Motto «Um die Welt» mit anschliessender Turnerparty.